

Pressemitteilung Nr. 136

23.4.2020

Land verteilt über Kommunen Masken

Oberbürgermeister Jörg Aumann bittet um ein wenig Geduld. Das Innenministerium hatte gestern Abend verkündet, dass das Land Masken für die saarländische Bevölkerung zur Verfügung stellt.

Das ist eine wesentliche Ergänzung zur Einführung der Maskenpflicht in Geschäften und ÖPNV ab dem kommenden Montag. Die Kommunen und das Land stimmen sich derzeit ab, wie und wann die Masken verteilt werden. Dies wird **frühestens ab kommenden Montag** der Fall sein.

Sobald die Masken vor Ort sind und die Verteilung losgeht, informieren wir Sie über die Presse, auf der städtischen Internetseite unter www.neunkirchen.de und auf der städtischen Facebook-Seite!

Die vielfältigen Bemühungen zur Herstellung von Stoffmasken sollen indes ungebremst weiter gehen, weil die Einwegmasken allenfalls eine Ergänzung dieses Angebotes sind, kein Ersatz. Oberbürgermeister Aumann dankt herzlich allen Näherinnen und Nähern und denen, die dafür sorgen, dass die Menschen mit ausreichend Masken versorgt werden.